

Nuestro trabajo se basa en la recopilación, archivo, cuidado y préstamo o difusión de distintos materiales: libros, revistas, dossiers, carteles y otros documentos cuyo contenido sea de carácter social, político y/o cultural.

Nuestro objetivo es la transformación social, y para ello consideramos indispensable la lectura y la formación histórica y política. “Recordar el pasado, para organizar el presente y conquistar el futuro” Nuestra intención es poner a disposición del público el archivo. En un principio son los libros el material que está clasificado, por temas, para hacer los materiales más accesibles y las búsquedas más concretas. Seguimos trabajando con otros materiales. Queremos fomentar la lectura, la conservación de la memoria histórica de los movimientos sociales, la reflexión en torno a su trayectoria y la formación política continua como herramientas básicas para intervenir en pos de una verdadera transformación social.

Las actividades programadas para la inauguración comenzarán a partir de las 18 horas con la proyección de diapositivas, “Un día-positiv@” de Olmo, y una audición musical. Sobre las 22 gran inauguración multimedia del Centro de Documentación, con música, euforia desatada, sopa de letras y más sorpresas. Aprovechamos para agradecer el apoyo recibido de todas las personas que ha creído y apostado por este proyecto, porque sin ellas no hubiera llegado este gran momento.

Gracias a **tod@s**

Para cualquier consulta, petición o insulto podéis dirigiros a:
Centro de Documentación Index.
C.S.A. 4·5·1
C/ Doctor Palomar nº 29 C.P. 50002 Zaragoza
e-mail: cdindex@sindominio.net
Tlfn: 976 39 51 07

Horario de consulta:
De lunes a viernes de 19 a 22 horas y sábados de 19 a 23

Horario de préstamo:
Lunes, miércoles y jueves de 19 a 22 horas

Escucha “Pograma Gamín” en Radio Topo
Miércoles de 19 a 20 horas en 102.4 FM

@@

Editado dossier sobre la inauguración de la placa-homenaje a Ramón Acín y Concha Monrás

La CNT de Huesca ha editado un dossier sobre la inauguración de la placa-homenaje a Ramón Acín y Concha Monrás que tuvo lugar el pasado 12 de diciembre de 2004.

El dossier recoge una gran cantidad de recortes de prensa y otros documentos relacionados con el acontecimiento. El precio del dossier es de 5 euros. Para conseguirlo, hay que contactar con CNT Huesca:

CNT Huesca.
C/ Vidania, nº11. Huesca.
Apartado de Correos 134. 22080 Huesca.
Tel: 974 218 269.
cnt-huesca@llaveinglesa.com

Noticia de la inauguración:
http://llaveinglesa.com/alra/more.php?id=233_0_1_0_M

Huesca-Info
Página web: <http://www.llaveinglesa.com/alra>
Correo-e: huescainfo@llaveinglesa.com

@@

El año 2004 finalizó con 12 muertes en “accidente” laboral en el Altoaragón

Según se ha hecho público recientemente, durante el finalizado año 2004 se registraron oficialmente 12 “accidentes” mortales en los centros de trabajo en la provincia de Huesca.

Situación legal de las normativas de coexistencia que son totalmente perjudiciales para el sector ecológico. Esta normativa esta a punto de ser aprobada y puede causar el abandono de muchos productores ecológicos.

Dar a conocer los casos de productores que han sufrido contaminación en sus cultivos o piensos, tanto en Cataluña como en Aragón, y que se encuentran totalmente indefensos y sin respuestas políticas.

Uno de los objetivos de este encuentro, a parte de informar sobre la situación, es abrir un debate dentro del sector para buscar respuestas y soluciones ante esta grave problemática. Queremos remarcar que los cultivos transgénicos no sólo constituyen una grave amenaza para los productores de cereales, sino que dentro de poco serán una amenaza para todo el sector ecológico, ya que, actualmente, existen líneas de investigación en hortícolas y en frutales modificados genéticamente.

Programa de la jornada:

10.00 Presentación de la jornada

10.30 Exposición de la situación legal actual y futura de las normas de coexistencia 11.00 Exposición de la situación de agricultores y ganaderos que, o bien han sufrido contaminación, o no pueden cultivar debido a la proximidad de cultivos transgénicos.

12.30 Debate entre los asistentes al acto con el objetivo de definir futuras líneas de actuación conjuntas para defendernos delante de esta grave situación.

Os animamos a participar en la jornada. Creemos firmemente que nuestra continuidad depende de nosotros mismos. De nuestra capacidad de organización y de respuesta ante el abuso de las multinacionales y la pasividad de las administraciones.

para mas información infoogm@yahoo.es

Joaquín:650071021

Conchi; 600328778

Huesca-Info

Página web: <http://www.llaveinglesa.com/alra>

Correo-e: huescainfo@llaveinglesa.com

@@

Charla: "Zaragoza, ¿hacia dónde vamos?"

Miércoles, 2 de Febrero, a las 20:00

En la Federación de Asociaciones de Barrios de Zaragoza (San Vicente de Paúl, 26)

Coincidiendo con los preparativos de la Expo, los proyectos de muy diversa índole parecen amontonarse alrededor de la ciudad. ¿En qué consisten esos proyectos? ¿Hacia qué modelo de ciudad nos llevan? ¿Cómo afectarán a la calidad de vida de zaragozanas y zaragozanos? ¿Y a la economía? ¿Vamos hacia una Zaragoza más sostenible o hacia un mayor despilfarro de recursos y energía?

Antes de agobiarte con estas y otras dudas, ven a que te contemos las líneas maestras de los principales proyectos que se preparan en la ciudad. Así tendrás los elementos de juicio suficientes para decidir si te encantan, te aterrorizan, o no te importan...

La charla correrá a cargo de:

- * Oscar García, economista y consultor ambiental.
- * David Arribas, miembro de Recicleta y experto en movilidad urbana

Grupo de Trabajo sobre Modelos de Ciudad del Seminario de Economía Crítica de Zaragoza